

# TopFive

## Nuevo rescate de excursionistas en la montaña

1



Noticia Relacionada

Un nuevo rescate en las montañas de Ñuble -el tercero en lo que va de la semana- puso en alerta a las autoridades de la comuna de Pinto y al personal policial de Carabineros de Las Trancas, debido a que sigue repitiéndose los patrones de falta de autocuidado, desconocimiento del sector y la no obediencia a la obligación de registrarse en la tenencia, al acceder al sector. Solo Carabineros este año se ha visto en la necesidad de socorrer en 11 oportunidades a turistas por extravíos, tormentas de nieve o personas accidentadas. La Municipalidad de Pinto busca crear alianzas con empresas de ropa de excursión para apoyar a Socorro Andino, entidad que presta valiosa ayuda en la cordillera. Últimos operativos han significado hasta 12 horas de trabajo para los rescatistas.

## Fin al SAE: mesa entregará informe en marzo

2



Noticia Relacionada

El ministro de Educación Nicolás Cataldo confirmó que en enero de 2025 se convocará a una mesa técnica con representantes de centros de estudios, académicos, sostenedores, entre otros, con el objeto de identificar medidas de optimización y mejora al Sistema de Admisión Escolar. "En marzo de 2025 la comisión deberá evacuar informe con recomendaciones al Ministerio de Educación y a las comisiones de Educación del Senado y la Cámara de Diputadas y Diputados. Los resultados de este trabajo permitirán generar indicaciones que se presentarán durante el mes de abril", sostuvo Cataldo. Los diputados de la UDI, Marta Bravo y Cristóbal Martínez, celebraron el transversal acuerdo que existiría para poner fin al actual SAE.

## Descubren red de venta de drogas dentro de la cárcel

3



Noticia Relacionada

Una investigación realizada por la Brigada Antinarcóticos y Crimen Organizado (Brianco) de la PDI de Chillán, en conjunto con el equipo Foco de la Fiscalía Regional de Ñuble, enfocada en conocer quiénes estaban detrás de los constantes lanzamientos de paquetes con drogas y otros elementos prohibidos, desde el exterior al interior de la cárcel, concluyeron en que dentro del plantel penitenciario había un funcionario que colaboraba con los narcotraficantes. Tras ser detenido, en su casillero encontraron cinco teléfonos celulares, clonazepam (16 comprimidos), éxtasis (25 comprimidos), cocaína (21,65 gramos), marihuana (68,28 gramos) y 448 mil pesos. El detenido, un suboficial quien estaba a meses de ascender a suboficial mayor, fue objeto de un sumario interno y dado de baja.

## Obras de transmisión eléctrica en Ñuble

4



Noticia Relacionada

La Sala de la Cámara de Diputados aprobó por unanimidad el proyecto de ley de Transición Energética que presentó el gobierno en julio de 2023, el que fue despachado para convertirse en ley. La iniciativa apunta a impulsar medidas para avanzar en el proceso de descarbonización de la matriz energética de nuestro país y brinda las herramientas para destrabar y agilizar la adjudicación de obras de ampliación de la transmisión eléctrica que son urgentes, particularmente para la región de Ñuble. Desde el Ministerio de Energía destacaron que la ley permitirá abordar el rezago de infraestructura que exhibe Ñuble y que ha impedido dar factibilidad de suministro a más de 1.300 solicitudes, principalmente inversiones en los rubros agrícola, agroindustrial y habitacional.

## Decepción por alza del desempleo a 10,1% en Ñuble

5



Noticia Relacionada

Las cifras de desocupación en el trimestre móvil agosto-octubre de 2024, que entregó ayer el INE, decepcionaron en Ñuble, donde se esperaba que el guarismo bajara de los dos dígitos a partir de la creación de nuevos empleos, sin embargo, eso no ocurrió, y la tasa de desempleo en la región se ubicó en 10,1%, lo que representó un incremento de 0,8 puntos respecto a igual periodo del año pasado. El dato, que representa una caída de 0,5 puntos en comparación con el trimestre móvil inmediatamente anterior (julio-septiembre de 2024), se traduce en la existencia de 24.283 personas sin empleo en Ñuble, anotando un aumento de 17,8% en 12 meses. Con una tasa de 10,1%, Ñuble se mantuvo como la segunda región con mayor desempleo del país, después de La Araucanía.